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Ofrecen corregir fondos a universidades (Reforma 21/11/18)     Isabella González y Arcelia Maya  Cd. de México (20
noviembre 2018).- Diputados federales y próximos funcionarios del Gobierno federal coincidieron en que la proyección
presupuestal para las universidades públicas deberá ser ajustada en el Presupuesto de Egresos de 2019.    
REFORMA publicó ayer que los techos presupuestales enviados por Hacienda a la SEP contemplan un recorte de hasta
32.5 por ciento para las instituciones de educación superior.     "Fue un error en la manera como se calculó sueldos y
salarios para las universidades. Eso se hace en Hacienda. Se les dieron los nuevos tabuladores y fue un errorcito. Ya se
compuso", aseguró Carlos Urzúa, propuesto para encabezar la Secretaría de Hacienda.     El próximo subsecretario de
Egresos, Gerardo Esquivel, también aclaró que no está previsto un recorte a las universidades: "El proyecto de
presupuesto que propondrá la nueva Administración será dado a conocer en tiempo y forma", escribió en su cuenta de
Twitter.     Mario Delgado, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, admitió que las cifras que circularán en
estos días no serán todavía fondos consolidados.     "No hay proyecto de Presupuesto todavía. Van a ir y venir cifras,
pero hasta que tengamos el proyecto (de Presupuesto), el 15 de diciembre, podremos saber en dónde hay aumentos y
dónde disminuciones", dijo.     Rectores de universidades públicas se mostraron alarmados sobre la posible disminución
presupuestal para el año entrante.     Eduardo Bautista Martínez, de la Universidad Autónoma Benito Juárez de Oaxaca
(UABJO), aseguró que de confirmarse la reducción al ingreso anual alzaría la voz para demandar un presupuesto justo.    
Señaló que están gestionando con la SEP y Hacienda recursos para el pago de algunas quincenas y el aguinaldo que
en diciembre le tienen que entregar a más de 5 mil trabajadores.     Su institución, dijo, presenta un déficit presupuestal
de 835 millones de pesos, de los cuales más de 600 millones corresponden a pasivos.     "Estamos encontrando
universidades envejecidas, estamos encontrando universidades que no fueron atendidas con oportunidad y es resultado
de una política fallida de educación superior y de atención a universidades.     "No consideraron el reconocimiento de
plantillas, no consideraron el reconocimiento de prestaciones que las universidades tienen que cubrir por compromisos
establecidos en los contratos colectivos de trabajo", indicó vía telefónica.     Antonio Guzmán Fernández, Rector de la
Universidad Autónoma de Zacatecas (UAZ), afirmó que esa institución padece un déficit de 2 mil millones de pesos,
principalmente en adeudos a seguridad social y al ISR.     Expuso que esas deudas tienen que ver con el incremento de
la matrícula, la cual pasó de 18 mil a 40 mil estudiantes.     "Definitivamente (el recorte) nos quiebra. La UAZ se puso a
atender más estudiantes con la misma plantilla autorizada de maestros y trabajadores", dijo.     Agregó que, en cuanto
asuma el próximo Gobierno federal, entrarán en comunicación y gestionarán fondos para la universidad.     "Es un reto lo
que tiene que ver para pagar quincenas y aguinaldo del mes de diciembre, y pues vamos a estar atentos para gestionar
el dinero".

Centro de Documentación e Información Mtro. Jesús Silva Herzog CEDI

http://biblioteca.iiec.unam.mx _PDF_POWERED _PDF_GENERATED 23 July, 2024, 00:48


